

Los periscopios fiscales y legales de PwC ponen el foco en los recientes cambios legislativos y en los pronunciamientos judiciales que implican un cambio de criterio.

**EN CASO DE CONSULTA:
[CONTACTA AQUÍ CON LA OFICINA DE PwC DE PALMA](#)**

- **Más enmiendas en relación con la inconstitucionalidad del RDL 3/2016 y la compensación de pérdidas en grupos consolidados**

El 18 de marzo se publicaron las enmiendas presentadas por los diferentes partidos políticos al Proyecto de Ley por la que se adoptan medidas para afrontar las consecuencias económicas y sociales derivadas de los conflictos en Ucrania y Oriente Próximo, así como para paliar los efectos de la sequía (procedente del Real Decreto-ley 8/2023, de 27 de diciembre).

Además de la enmienda que busca restablecer los límites a la compensación de bases imponibles negativas y a la deducción por doble imposición internacional para las grandes empresas, el Grupo Parlamentario Socialista ha propuesto otras dos modificaciones a la Ley del Impuesto sobre Sociedades.

[ACCEDER](#)

- **Directrices generales Plan Anual de Control Tributario y Aduanero 2024: principales novedades en precios de transferencia**

Se han publicado las directrices generales del Plan Anual de Control Tributario y Aduanero de 2024, a través de la Resolución de 29 de febrero de 2024 de la Dirección General de la Agencia Estatal de Administración Tributaria (“AEAT”).

Accede a Periscopio Fiscal y Legal si quieres conocer las principales medidas enunciadas en las directrices del Plan de Control en materia de precios de transferencia para el ejercicio 2024.

[ACCEDER](#)

- **Enmienda busca restablecer límites a compensación de bases imponibles negativas y deducción doble imposición internacional**

El PSOE ha presentado una enmienda al Proyecto de Ley por la que se adoptan medidas para afrontar las consecuencias económicas y sociales derivadas de los conflictos en Ucrania y Oriente Próximo, así como para paliar los efectos de la sequía, que procede del Real Decreto-ley 8/2023, de 27 de diciembre.

La enmienda pretende modificar la Ley del Impuesto sobre Sociedades para restablecer los límites a la compensación de bases imponibles negativas y a las deducciones para evitar la doble imposición internacional que el Tribunal Constitucional declaró nulos en su sentencia de 18 de enero del 2024.

[ACCEDER](#)

- **Las plusvalías con pérdida firmes son nulas de pleno derecho y procede su devolución**

La reciente sentencia del Tribunal Supremo de 28 de febrero de 2024, que reconoce el derecho de los contribuyentes a recuperar, por la vía de la nulidad de pleno derecho, cualquier liquidación de plusvalía aún en supuestos de liquidación firme..

[ACCEDER](#)

- **El tribunal de justicia da otro susto con los interinos**

Todavía recordamos el mes de septiembre de 2016, cuando el Tribunal de Justicia emitió una sentencia que golpeaba la línea de flotación de nuestro Derecho del Trabajo, la distinción entre contratos temporales e indefinidos.

Ahora ha llegado la sentencia de 22 de febrero de 2024, en los asuntos acumulados C 59/22, C 110/22 y C 159/22, con treinta y dos cuestiones prejudiciales, en la que se analizan y cuestionan múltiples aspectos de este marco normativo español, como una especie de causa general respecto de su validez desde la perspectiva de la Directiva de 1999.

[ACCEDER](#)